

Correa insta a dinamizar economía de provincias afectadas por sismo



Quito, 29 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, convocó a sus seguidores el 1 de mayo a contribuir a reactivar la economía de los territorios afectados por el terremoto del pasado 16 de abril.

A través de su cuenta en la red social Twitter, aseveró Correa que la mejor forma de ayudar es con el dinamismo de la economía local.

Aseguró el primer mandatario que en lugar de marchar el domingo por el 1 de Mayo, miembros del Gobierno, la gobernante Alianza PAIS y la Central Unitaria de Trabajadores, entre otras organizaciones decidieron invadir Esmeraldas y Manabí con sus familias.

Estas fueron las provincias más devastadas por el sismo de 7,8 grados de magnitud que dejó hasta el momento 659 fallecidos, más de cuatro mil heridos, 40 desaparecidos y 29 mil 67 albergados, producto de la destrucción de seis mil 998 construcciones y afectaciones a otras dos mil 740.



Radio Habana Cuba